
　８月の道路ふれあい月間に合わせ，「道路インフラメンテナンス」パネル展を

鈴鹿ハンター １階サブコートで開催しました。【８月１０日（木）～８月１６日（水）】

　パネル展では，鈴鹿市における道路インフラの現状や，道路施設を少しでも

長く使えるよう，具体的な取組み・対策などを紹介しました。

　また，会場ではアンケートを実施し多くの方にご協力いただきました。

アンケートの内容は，今後の取組みの参考にさせて頂きます。

ご協力ありがとうございました。

令和５年度　「道路インフラメンテナンス」パネル展を開催しました

【パネル展の様子】

【アンケート結果】
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・　これから本当に必要とされることだと思います。

・　市内には様々な道路があり，普段気にせず利用していますが，メンテナンス

　など勉強になり良かったです。

・　鈴鹿市のインフラ事情を知ることができ，とても興味深かったです。

・　みんなで公共の物は，大切に使わなくてはいけないと思った。

　これからも橋の修繕よろしくお願いします。

・　道路のメンテナンス工法について詳しく知ることができた。

・　色々な橋の種類を知ることができ大変勉強になりました。

・　橋ばかりでなく建物も対策を教えてほしい。

・　内容が難しいので，イラストや写真・グラフを増やしてほしい。

【見学された方のご感想】


